



Stellvertretender LandGenuss-Vorsitzender Roland Altmann (r.) überreichte an Stefan Lemberger das offizielle Partnerschild.

Foto: Helga Brandl

Neuer „LandGenuss“-Partner

Emaille-Schild für das Genusshotel Hohenbogen

Neukirchen b. Hl. Blut. (hb) „LandGenuss Bayerwald und Genusshotel Hohenbogen – ein tolles Team“, sagte der stellvertretende LandGenuss-Vorsitzende Roland Altmann im Rahmen der Schildübergabe im Genusshotel Hohenbogen. Altmann überreichte am Donnerstag an Stefan Lemberger vom Genusshotel Hohenbogen das offizielle Partnerschild des Vereins, welches als Garant für besondere Qualitätskriterien gilt. Vor Kurzem wurde aus dem ehemaligen „Ferienhotel Hohenbogen“ nun das „Genusshotel Hohenbogen“. Passend dazu trat man letztes Jahr dem Ver-

ein „LandGenuss Bayerwald“ bei. Hinter diesem Namen steht ein Netzwerk aus über 70 Lebensmittelherzeugern und -verkäufern aus dem Landkreis Cham, die für Qualität und Regionalität stehen. Bei der Überreichung des Qualitätszeichens „Partnerbetrieb LandGenuss Bayerwald“ verlieh Roland Altmann der Freude Ausdruck, dass die Werte Regionalität und Nachhaltigkeit ab sofort mit dem Schild auch nach außen offiziell bekundet werden. Zu wissen, woher die Lebensmittel stammen, die man esse, sei einer der Vorteile, die der Verein LandGenuss den Verbrauchern biete.

Quelle: Kötztlinger Zeitung ist mit der Veröffentlichung einverstanden.